



Ojalá se pongan de acuerdo, ambos son mis amigos: Maru Campos por disputa entre Lilly Téllez y Santiago Creel

La gobernadora María Eugenia Campos Galván señaló que no le corresponde opinar sobre la disputa entre Lilly Téllez y Santiago Creel pues a los dos los considera como grandes amigos y en ese sentido, espera que pronto se puedan poner de acuerdo. Maru Campos recordó que hace 23 años le tocó trabajar con Santiago Creel en la Secretaría de Gobernación, durante el sexenio de Felipe Calderón, mientras a Lilly Téllez le tiene gran admiración y la considera como una mujer inspiradora.

<https://entrelineas.com.mx/local/ojala-se-pongan-de-acuerdo-ambos-son-mis-amigos-maru-campos-por-disputa-entre-lilly-tellez-y-santiago-creel/>